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令 和 ５ 年 
第  ２  回 入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 
開会・閉会日時 令和５年２月１７日（金） 

午後３時００分開会・午後４時１０分閉会 
開 会 場 所 市庁舎 Ｃ棟５階 ５０１会議室 
議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 
中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）   橋 本 清 美（２番） 
山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 
委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 
教育部長  浅 見 嘉 之 
教育部次長  佐 藤 政 史 
教育部参事兼学校教育課長  遠 藤   敏 
教育総務課長  村 田 雄 一 
教育部副参事（学校統廃合担当）  岩 田 孝 弘 
教育部副参事（教職員指導担当）  金 岡 広 道 
学校給食課長兼学校給食センター所長  宮 岡   弘 
社会教育課長兼中央公民館長  吉 川 哲 夫 
博物館長  澤 田 和 也 
図書館長  平 岡 康 子 
欠席した者の氏名 
教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美  
傍聴人の有・無  有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉  茂      



- 2 - 

 

 
議 題 及 び 議 事 の 大 要  次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり  １ 開会  ２ 会議録の署名 

定例会（１／２５）の会議録 教育長、４番委員署名 
３ 会議録署名者の決定     本日の署名者 教育長、１番委員  ４ 教育長報告 
（１）入間みらい議会について（１／２８ 市議会議場） 
（２）令和５年第１回入間市議会定例会について 
（３）その他    ・埼玉県都市教育長協議会第４回定例協議会について（１／２７ 秩父市） 

・不祥事根絶のための臨時市町村教育委員会教育長会議について 
（２／９ オンライン） 

・第８回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議について 
（２／１３ 嵐山町） 

５ 職務代理者及び委員報告  ６ 事業等報告 
（１）主要行事予定について 
（２）令和５年第１回入間市議会定例会について 
（３）令和４年度一般会計補正予算（第１１号）の概要について 
（４）令和５年予算（案）の概要（案）について 
（５）令和４年度第４回入間市学校統合委員会（西武地区中学校）について 
（６）第２６回むかしのくらしと道具展結果報告について 
（７）入間市指定文化財の新規指定（答申）について 
（８）令和５年度学校給食センター給食日数計画について 
７ 議案 
議案第３号   入間市教育委員会事務局等の職員の勤務時間に関する規程の一部を改正

する訓令について                   （原案可決） 
議案第４号   入間市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規則について 

（原案可決） 
８ 議案【非公開】   議案第５号   令和５年度入間市奨学生の決定について        （原案可決）   議案第６号   令和５年度当初教職員（管理職）の人事異動について  （原案可決） 
９ 事務局報告 
次回の日程  ３月定例会 ３月２４日（金）午後３時００分 

１０ 閉会    
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 
教育長  
教育長    
教育長   

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより令和５年入間市教育委員会２月定例会を開会いたします。 
ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して傍聴の申し出が

あり、これを許可いたしましたのでご了承願います。 
（全員異議なし） 
（傍聴人入場） 
教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しはできませんので、予めご了承くだ

さい。 
会 議 録 の 署 名 
教育長  １月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
会議録署名者の決定 
教育長 本日、２月定例会の会議録署名者は、教育長と１番委員を指名します。 
教 育 長 報 告 
１ 入間みらい議会について   １月２８日に、入間市内公立・私立計１２校の中学校の代表が集い、「入間みらい議会」が
行われました。この議会は、入間市議会議場において、未来を担う中学生が入間市政に対す

る意見や入間市の将来に託す夢を発表し、その思いを市政の発展に生かしていくことを目的

に開催されました。 
この議会を通して、子どもたちの「入間市の未来」に対する熱い思いを知り、私も「質の高

い教育の実現」と「教育環境の充実」に向け、決意を新たにしました。入間市教育委員会とし

ては、「豊かな人間性の育成」を基本理念に、「豊かな人生とよりよい社会の実現に向け、主

体的に考え、行動できる人」を育むために、常に子どもを中心に施策を考え、学校と手を取り

合いながら、教育の推進に尽力していきます。  
２ 令和５年第１回入間市議会定例会について 
２月１６日に、市議会３月定例会が開会しました。一般質問では、１５名の市議会議員から

通告があり、教育委員会に関しては７名の市議会議員より、「コロナ禍における感染症対策」、

「教職員の働き方改革」、「野田中学校と西武中学校の統廃合」などの質問が予定されていま

す。質問要旨及び、答弁要旨につきましては、３月の本定例会において、報告します。 
３ その他  ・１月２７日秩父宮記念市民会館において、埼玉県都市教育長協議会第４回定例協議会が行
われました。内容としては、教育長の異動報告並びに表彰披露、あいさつに引き続き、教育研

究部会が行われました。 
第１部会「教育行財政・教育施設」、第２部会「学校教育」、第３部会「生涯学習」の各部

会の代表から２年間の研究についての発表を行いました。私は第１部会の資料作成に関わり

ましたが、他の部会の発表から、入間市の教育行政に役立つ貴重な情報を得ることができま

した。 
・２月９日、オンラインにて「不祥事根絶のための臨時市町村教育委員会教育長会議」が行わ
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れました。はじめに、高田埼玉県教育長より、「これまで、様々な取組を進めているにも関わ

らず、教職員の不祥事が止まないという現在の状況に、改めて非常に強い危機感を抱いてお

り、教育に対する県民の皆様の期待を裏切る教職員の不祥事は何としても防いでいかなけれ

ばならない」との強い決意を述べられました。その後、埼玉県スクールロイヤーによる「懲戒

処分の実情と教育長、校長が留意すべき点」についての講演が行われました。  ・２月１３日嵐山町役場において、第８回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議
が実施されました。報告事項としては、西部教育事務所より、令和５年度新採用教職員の配

当予定について報告がありました。西部教育事務所管内で、小学校教諭は昨年度より７名増

の２１９名、中学校教諭は１６名増の１４６名、養護教諭は５名増の１１名、栄養教諭は増

減なしで３名、事務職員は６名減の１３名であり、合計で昨年度より２２名多い４０４名の

採用予定とのことでした。 
教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
職務代理者及び委員報告 
教育長 
髙山職務代理者 
橋本委員  
山本委員 
教育長 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 
２月４日に入間市交通安全市民大会に出席しました。 
２月１３日に第２回入間市地域福祉計画進行管理委員会へ出席しまし

た。 
１月２６日に市民憲章推進協議会常任委員会へ出席しました。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

事 業 等 報 告 
教育部次長より 
（１）主要行事予定について    主要行事予定について報告 
（２）令和５年第１回入間市議会定例会について    令和５年第１回入間市議会定例会について報告 
（３）令和４年度一般会計補正予算（第１１号）の概要について    令和４年度一般会計補正予算（第１１号）の概要について報告 
（４）令和５年予算（案）の概要（案）について    令和５年予算（案）の概要（案）について報告 
（５）令和４年度第４回入間市学校統合委員会（西武地区中学校）について    令和４年度第４回入間市学校統合委員会（西武地区中学校）について報告 
（６）第２６回むかしのくらしと道具展結果報告について    第２６回むかしのくらしと道具展結果報告について報告 
（７）入間市指定文化財の新規指定（答申）について    入間市指定文化財の新規指定（答申）について報告 
（８）令和５年度学校給食センター給食日数計画について    令和５年度学校給食センター給食日数計画について報告 
※（５）については、学校統廃合担当副参事より報告 
教育長 
髙山職務代理者     

何かご意見、ご質問はありますか。 
まず１点目に、博物館の常設展示がリニューアルにより大変良くなっ

たと思います。従来は「お茶の博物館」というのが前面に出ていたよう

に感じられましたが、今は、入間の歴史にクローズアップしており、太

古の昔からの変遷を学べます。ただ、入間市の土地利用の歴史が分かる

資料もあれば、なお良いと思います。 
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統廃合担当副参事     
橋本委員       
統廃合担当副参事   
齋藤委員       
博物館長     
教育総務課長  
教育長 

２点目に、西武地区中学校統合に関して、保護者や地域住民から制服

のジェンダー対応や、制服は不要といった意見はありましたか。 
ジェンダーに関連した制服への意見は特にありませんでした。ただ、

女子生徒のスラックス着用といったジェンダー対応は導入する予定で

す。制服不要という意見があったかについてですが、１人からそうした

意見があり、学校へも連絡しています。しかし、教育的観点から制服は

必要であると考えていますので、意見として受けることになります。 
西武地区中学校に関して、リボンやネクタイについても生徒の考えに

応じて選択できるようにしていただきたいです。 
保護者や統合委員だけでなく、教育長報告にもありましたが、子ども

を中心の施策という観点から生徒達の意見も聞く必要があると思いま

す。また、教員による安全面の観点や地域住民などの意見も重要と思い

ます。反射材があると夜間に歩行者をかなり認識しやすいので、制服や

ジャージ等へ採用していただけたらと思います。 
いただきましたご意見は事務局及び学校にて検討します。反射材につ

いても、現在、武蔵中学校では既に導入していますのであわせて検討し

たいと思います。 
令和５年度予算案に関して、まず、博物館管理事業について、狭山市

立博物館等では「施設の管理運営全て指定管理者が行っています」と記

載があり、入間市では「自主事業、広報・誘客事業」などを行っている

と記載があります。管理運営全てというのは、他にどのような事業があ

るのでしょうか。 
２点目に、職員人件費の資料がありませんが、別の機会などで資料を

いただけるのでしょうか。 
１点目の質問についてですが、入間市では地域の資料収集や調査研究

など学芸員が担当する事業は市の直営で管理運営しています。管理運営

全てといった場合は、学芸部門をも含む管理運営をいいます。どちらの

方式もメリット・デメリット共にありますが、入間市では行政職員が責

任を持って地域の資料収集等の管理を行うべきと考えています。 
人件費についてですが、後日、資料をお渡しします。なお、本報告は

主な事業を記載しており、人件費等の経常経費は除いています。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

議         案   
教育長 
教育部長  
教育長  
教育長 

議案第３号  入間市教育委員会事務局等の職員の勤務時間に関する
規程の一部を改正する訓令について 
提案理由の説明をお願いします。 
学校教育課の職員で、子ども未来室事業を担当するものの勤務時間、

勤務時間の割振り等について定めたいので、この案を提出するものです。 
何かご意見、ご質問はありますか。  （全員異議なし） 
議案第３号 原案どおり可決します。   

教育長 
教育部長   

議案第４号  入間市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規
則について 
提案理由の説明をお願いします。 
市内小・中学校における学校職員の出退勤の記録並びに年次有給休暇、

特別休暇及び職務専念義務免除の取得に係る手続きを原則として勤務管

理システムを用いて行うこととするとともに、所要の改正をしたいので、
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教育長  
教育長 

この案を提出するものです。 
何かご意見、ご質問はありますか。  （全員異議なし） 
議案第４号 原案どおり可決します。 

議         案【非公開】 
教育長 次に、議案第５号及び議案第６号の審査に入りますが、人事及び個人

の秘密に係る事件であるため、入間市教育委員会会議規則第１７条によ

り、非公開にしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 
（全員異議なし）  議案第５号   令和５年度入間市奨学生の決定について（非公開）  議案第６号   令和５年度当初教職員（管理職）の人事異動につい

て（非公開） 
教育長 議案第５号及び議案第６号の審査が終了しましたので、これより会議

を公開します。 
そ   の   他 
教育長 その他で、教育委員の皆様より、何かありますか。 

（全員なし） 
事 務 局 報 告 
教育長 
社会教育課長 
教育部長  
教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 
文芸入間第４５号を発行しました。 
３月の教育委員会定例会を３月２４日（金）午後３時００分から第３

委員会室で予定しています。 
３月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

閉       会 
教育長 以上をもちまして、教育委員会２月定例会を閉会します。    


